

Un hogar de paz y felicidad 133

El punto de vista de la (fe)

Cada mujer debe grabar en su corazón, incluso antes de su boda, que la meta del matrimonio es la rectificación espiritual del ser humano y su finalidad.

Puesto que la finalidad de la creación del hombre es la (fe), y el Creador del Universo quiere que cada uno llegue a esa meta, El nos da, en el curso de nuestra vida, ejercicios y exámenes de fe, los principales se encuentran en el hogar. Esto explica por qué las experiencias esenciales de cada uno ocurren en su casa. Por lo tanto, quien reciba una correcta orientación de fe, la estudie y la trabaje — la ganará, y logrará también la verdadera paz del hogar.

Encontramos, que la raíz de todos los casos de divorcios es la falta de (fe). La mujer tiene problemas y sufrimientos dentro de su casa y, en lugar de resolverlos en forma conveniente por medio de buscar la causa y arrepentimiento, la plegaria, y una orientación adecuada hacia la paz conyugal, piensa que si se divorcia resolverá todos sus problemas y se le terminarán los sufrimientos. Pero en realidad, todo lo que hace es cambiar de escenario, y sus sufrimientos por otros nuevos, pues cambia las tribulaciones de sus problemas conyugales por los sufrimientos del divorcio que son aún más difíciles de soportar y de resolver:

Más difíciles de sostener — porque mientras una persona no se arrepiente de aquello que está haciendo mal, todo lo que emprenderá no podrá salvarle. Ningún consejo, ninguna orientación por más adecuada que sea, no serán eficaces hasta que no se arrepienta. Ella no merecerá gozar de la paz doméstica a causa de sus faltas. Y seguro que el divorcio no será de ninguna utilidad para la mujer, porque si se divorcia, es probable que sus sufrimientos aumentarán. *“A veces, si el hombre no está dispuesto a sufrir un poco, finalmente deberá sufrir mucho”...*

Más difíciles de resolver — porque hay que saber que mientras el matrimonio resiste, una orientación apropiada puede resolver todos los problemas de paz doméstica y hasta los más difíciles. Mientras que después del divorcio, no hay nadie para guiar. El divorcio transforma el problema original que se habría podido solucionar, en litigios interminables.

La orientación adecuada

Sobre la fuerza de la adecuada orientación por el camino de la fe pueden dar crédito miles de parejas que sufrieron la falta de paz conyugal, y parte de ellas ya tenían fecha de divorcio. Pero teniendo fe que el creador dirige su vida, todas sus vidas cambiaron para bien de un extremo a otro. Por primera vez empezaron a gozar de una verdadera paz hogareña.

Por medio de la orientación apropiada basada en el camino de la (fe), ella será capaz de cambiar la realidad de su vida y anular todo sus sufrimientos. Ella sabrá

el modo de transformar hasta al marido más difícil en un hombre de buenos rasgos de carácter.

Cuando una mujer aprende a examinarse y buscar sus propios defectos y se (arrepiente) junto con los principios fundamentales de la paz matrimonial, entenderá profundamente que con fe y paciencia, realmente se puede encontrar una solución a todos los problemas y dilemas. Será capaz de identificar sus propios defectos y de trabajar en su mejoramiento. Ella ya no necesitará orientación porque encontrará que ya disfruta de una verdadera paz matrimonial.